

一学校教育目標一

豊かな心をもち

自ら学ぶたくましい子

(1)よく考えねばり強く学ぶ子

(2)心豊かで思いやりのある子

(3)すすんで体をきたえる元気な子

学校便り

第31号

H30年10月29日(月)

那覇市立

仲井真小学校

発行責任者

校長 宮里 寧

TEL 917-3330

仲井真っ子

旗頭フェスタinなは 勇壮に秋空に舞った「仲井真っ子」！！



昨日、10月28日（日）10：00～13：00に沖縄セルラースタジアム那覇で、那覇市内の小中学校が参加して「第13回やる気・元気旗頭フェスタ in なは」が開催されました。本校は、持ち手とちんく隊、先生方が心を一つにして、秋空に高く、「仲井真っ子」の旗を掲げることができました。



仲井真小学校の旗頭は平成19年度に制作され、「やる気・元気旗頭フェスタ in なは」には、第2回大会から毎回参加しています。毎年、4年生、5年生、6年生によるクラブ活動として旗頭に取り組んでいます。旗字の「仲井真っ子」には、児童一人ひとりが仲井真小学校に誇りをもち、夢や希望に向かって大きく羽ばたいてほしいという願いが込められています。

今年は、5月9日（水）6校時のクラブに「仲井真旗頭」を結成し、4年生から6年生まで26名の「仲井真っ子」が喜納政智先生の指導のもと、クラブ活動や休憩時間、放課後の時間を使い練習してきました。運動会で初披露し、大きな拍手をいただいたことで大きな自信をつけました。

今回の旗頭フェスタには、6年生と4年生の精銳11名が参加しました。まず、5ブロックに分かれ、真和志南ブロック9校が旗頭演舞を15分間披露し、小学校11校でのガーランドに15分の2回計30分出場し、息の合ったちんく隊の演奏と力強い技を披露してくれました。今年は特に6年生が力強く、頼りになっています。後輩をサポートしたり、練習時の準備・片付けをしたりして大変よく頑張ってくれました。

この日は、喜納先生が研修のため、西平守樹先生を中心に、島袋修一先生、小松芳先生、上村俊介先生、クリス・ユージン・正義先生、上原由紀先生、上運天光先生が指導や旗の補助に入りました。沼尻香恵先生、仲村真美子先生、親泊優子先生も子どもたちの応援に駆けつけてくれました。「仲井真っ子旗頭」の取り組みは、このフェスタをもつて本年度は終了になります。PTA副会長の山城雅人さんをはじめ、引率や応援、子どもたちのお世話をしていただいた保護者の皆様に感謝申しあげます。

最後に、当日の参加者を紹介します。

（6年）池城 大輝（イシロ ダイキ）、東 慧輔（アズマ ケイスク）、伊志嶺 慶大（イシネ ケイタ）、奥濱 熙龍（オカハマ キュウウ）、町田 宗睦（マチダ ムサシ）、佐久本 悠翔（サクモト ユウガ）

（4年）伊志嶺 大地（イシネ ダイチ）、山城 晴（ヤマシロ ハル）、山城 陽雅（ヤマシロ ヒタ）、吉田 翔飛（ヨシダ カト）、玉城 立樹（タマシロ リキ）